



Goya, 23 – 4ºD
28001 Madrid
T. 91 577 99 72
F. 91 576 65 22
E. aec@aecarretera.com

Sr. D. Juan José Potti Cuervo

Presidente Ejecutivo

Asociación Española de Fabricantes de Mezclas Asfálticas (ASEFMA)

Madrid, 7 de mayo de 2024

Estimado Juan José,

Es para mí motivo de gran satisfacción anunciarte que el Comité Ejecutivo de la Asociación Española de la Carretera (AEC), reunido hoy, 7 de mayo, ha acordado conceder a la Asociación Española de Fabricantes de Mezclas Asfálticas (ASEFMA) la MEDALLA DE ORO DE LA CARRETERA AL MÉRITO INSTITUCIONAL 2024, como reconocimiento a vuestro apoyo decidido al proyecto que encarna la Asociación Española de la Carretera desde 1985, año en que ASEFMA se unió a la AEC.

Con esta distinción, la más alta que conceden nuestros órganos de Gobierno, queremos rendir homenaje con motivo de nuestro 75º Aniversario a las seis asociaciones sectoriales que atesoran más de un cuarto de siglo de implicación en el seno de la AEC. Todas, cada una en vuestro ámbito operacional, representáis uno de los eslabones más fuertes de la gran cadena que vincula al sector viario dentro de la Asociación Española de la Carretera.

Será un honor contar con tu presencia para recoger este galardón en la ceremonia que tendrá lugar el próximo **6 de junio, jueves, a las 12:00h**, en el Salón de Actos de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Madrid (Campus Ciudad Universitaria, Calle del Profesor Aranguren, 3).

A su finalización, hacia las 14:45h, celebraremos un almuerzo en el Restaurante *Portonovo* (Aguarón, 7 * 28023 Madrid), en el que será, asimismo, un placer contar con tu asistencia junto al resto de galardonados y consejeros de la AEC.

Sobre los detalles protocolarios y logísticos de este acto, remitiremos cumplida información en plazo y forma.

Esperando poder transmitirte personalmente mis felicitaciones, recibe, mientras tanto, un afectuoso saludo,

Juan Francisco Lazcano Acedo
Presidente